

Vuelca en la Ribereña

Testigos indicaron que un automovilista ayudó a un hombre herido, llevándolo en su vehículo a un hospital en Ciudad Acuña

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

JIMÉNEZ, COAH. - Un accidente grave ocurrido este domingo en la Carretera Federal 2, conocida como la Ribereña, generó caos vial durante varias horas.

El incidente tuvo lugar en la curva El Venadito, en el tramo que conecta Ciudad Acuña con Piedras Negras.

De acuerdo con el informe de Protección Civil de Jiménez, una camioneta Ford F-250 Super Duty sufrió una aparatosa volcadu-

ra cuando el conductor, que se dirigía a Piedras Negras, perdió el control del vehículo. Tras impactar contra un montículo de tierra, la camioneta terminó volcada con las llantas hacia arriba.

La Guardia Nacional División Caminos acudió al lugar para controlar la situación, aunque el conductor no fue localizado en la escena. Testigos indica-



Volcadura en la Carretera Ribereña provoca caos vial durante varias horas.

ron que un automovilista ayudó a un hombre herido, llevándolo en su vehículo a

un hospital en Ciudad Acuña. Las autoridades están verificando los registros de

los hospitales locales para confirmar su ingreso.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Lunes 30 de Septiembre de 2024

Año XVI No. 7,849
Ciudad Acuña, Coahuila



Score!

¡Clásico auriazul!

Un solitario gol de Piero Quispe le dio a Universidad los tres puntos; América cae ante Pumas y sale de zona play-in



LOCAL / PÁG. 2

REACTIVARÁN ECOTURISMO EN BOQUILLAS DEL CARMEN

La Presidenta Honoraria del DIF Coahuila y Secretaria de Turismo visitan Ocampo

Se duplican casos de dengue en P. Negras

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Los casos de dengue en Piedras Negras han registrado un alarmante aumento en 2024, duplicando las cifras del año anterior, según informó Julio Garibaldi Zapatero, jefe de la Jurisdicción Sanitaria Uno.

En respuesta, desde hace



Se duplican los casos de dengue en Piedras Negras en 2024.

tres meses se han intensificado las labores de descacharrización, fumigación y eliminación de llantas para frenar la proliferación del mosquito transmisor.

A pesar del incremento en los casos, Garibaldi señaló que el número de muertes ha disminuido.

LOCAL / PÁG. 2

Y RECUPERAN OBJETOS ROBADOS

Catean domicilio de homicida en Acuña



Nación

CLAUDIA "ESTÁ LISTA"

Preside AMLO su último acto

El Presidente dio prácticamente por concluida su gestión al frente del Gobierno federal durante una ceremonia en la capital de Quintana Roo

El vehículo Volkswagen Jetta de la víctima fue localizado en un terreno baldío cercano

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Autoridades llevaron a cabo un cateo en el domicilio de Jesús "N", presunto responsable del asesinato de Noé Cruz Reyes, de 40 años, quien fue encontrado muerto en su hogar del Fraccionamiento Valle de Fundadores tras sufrir ocho puñaladas y múltiples contusiones en la cabeza.

El cateo, que tuvo lugar entre la noche del sábado y los primeros minutos del domingo en la calle Pastrana, colonia Altos de Santa Teresa, fue encabezado por la Policía de Investigación Criminal.

Durante el operativo, se recuperaron diversos objetos robados, incluyendo documentación, artículos elec-



El vehículo Volkswagen Jetta de la víctima, reportado como desaparecido, fue localizado en un terreno baldío cercano, lo que fortalece la hipótesis del robo como móvil del asesinato.

trodomésticos y despensa, que habían sido sustraídos de la casa de la víctima.

El crimen, ocurrido el viernes, movilizó a la Fiscalía del Estado de Coahuila, Región Norte II, la cual sigue investigando el

caso. Además, el vehículo Volkswagen Jetta de la víctima, reportado como desaparecido, fue localizado en un terreno baldío cercano, lo que fortalece la hipótesis del robo como móvil del asesinato.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

AFIRMA LA CANACO

Detonará economía ampliación de puente

Las mejoras en infraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La ampliación del Puente Internacional Dos, de 6 a 12 carriles, será clave para detonar el



Las mejoras en infraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios para el comercio de la región.

desarrollo económico en la frontera Piedras Negras-Eagle Pass, señaló

Héctor Rodríguez López, presidente de la Cámara Nacional de Comercio

(CANACO) local.

Rodríguez López destacó que las mejoras en infraestructura, tanto para vehículos ligeros como de carga, traerán grandes beneficios para el comercio de la región.

"Todo lo que se haga en infraestructura es positivo para todos, esperamos que no haya ningún obstáculo para su realización", declaró el dirigente comercial.

LOCAL / PÁG. 2